

Communiqué du CRCM Rhône-Alpes

Deux mosquées de la Ville de Christchurch au Nouvelle-Zélande ont fait l'objet de fusillades faisant plus de 40 morts durant la prière de ce vendredi.

Le CRCM Rhône-Alpes condamne avec la plus grande fermeté ces actes barbares et odieux.

Nous nous associons au chagrin et au deuil des familles des victimes à qui nous présentons toutes nos condoléances attristées devant cette immense tragédie.

Le CRCM Rhône-Alpes appelle les Mosquées de la région Rhône-Alpes à faire la « Prière de l'absent » à la mémoire des victimes, ce vendredi, à l'issue de la grande prière hebdomadaire.

Lyon, le 15/03/2019

Le CRCM Rhône-Alpes